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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 03/03/2023 – si è riunito in seduta di convocazione 
unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 19.30 di giovedì 9 marzo 
2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. Presiede il Presidente del 
Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano i Funzionari Giuseppina Pedata e 
Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Accordi quadro 2023-2025. Immediatamente eseguibile. 

2) Opere di riqualificazione stradale delle via Iseo connesse all’intervento in via 
Gaeta 16. Immediatamente eseguibile. 

3) Mozione avente ad oggetto: “Problematiche sulla sicurezza in via Cagni e 
aree limitrofe, correlate allo sportello immigrazione della Questura di Milano”. 
Presentata dal consigliere Vena (PROT. 01/02/2023.0058820.E.) 
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SEDUTA DEL 09/03/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:40 (P)                termine ora 21:00 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere I I 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P U 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 

STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 



Area Municipi - Ambito Coordinamento 2 

Unità Supporto agli Organi del Municipio 9 

 

 

MUNICIPIO 9 
 

VERBALE  n. 24 
SEDUTA DEL  09/03/2023 

 

3 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere I I 

TODARO RAFFAELE Consigliere I I 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

ZORZETTO ANDREA Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
Ore 19:40 – Si rileva la presenza di 28 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

(si rimanda alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9 e agli ALLEGATI B-E) 
 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Dalle ore 19:40 alle ore 19:44 – Intervengono i Cittadini Sig. Puzziferri e Sig. Ghislandi. 

 
 

INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 
Dalle ore 19:47 alle ore 19:59 – Intervengono i Consiglieri Plebani, Medolago, Tripicchio, 
Scerbo e la Presidente Pirovano. 

 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Ore 20:04 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i Consiglieri Raffaele 
Altavilla – Mattia Frigeni – Roberto Giordano Medolago. 

 
 

RATIFICA DEI VERBALI 
Ore 20:04 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che vi è da approvare il verbale della 
seduta n. 23 (19 gennaio 2023). 
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Non essendovi richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
 
Alle ore 20:04 il Consiglio di Municipio osserva un minuto di silenzio in memoria di Giancarlo 
Aprea, Assessore  del Municipio 2.
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: ACCORDI QUADRO 2023-2025. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 

Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione 

Dalle ore 20:08 alle ore 20:12 intervengono i seguenti Consiglieri: Tripicchio, Medolago, 
Plebani, Motta. 
 
Ore 20:14 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:14- Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone in 
votazione l‘immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Consigliere Frigeni fa mettere a verbale di aver voluto esprimere voto favorevole – e non 
contrario – alla votazione. 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: OPERE DI RIQUALIFICAZIONE STRADALE DELLE VIA ISEO CONNESSE 
ALL’INTERVENTO IN VIA GAETA 16. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 

Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 26 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 25  
CONTRARI ................... n.   1  

ASTENUTI .................... n.   0 
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Dalle ore 20:21 alle ore 20:32 intervengono i seguenti Consiglieri: Bettoli per presentare 
una proposta emendativa a sua firma, Salamon per presentare una proposta emendativa a 
sua firma, Lardieri, Motta, Salamon, Motta, Lardieri. 
 
Ore 20:33 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa del Consigliere Bettoli (2.1). La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:34 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa del Consigliere Salamon (2.2). La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:34 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con 
il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:35- Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone in 
votazione l‘immediata eseguibilità della proposta deliberativa emendata. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 23  
VOTANTI ...................... n. 20 

MAGGIORANZA........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n. 18  
CONTRARI ................... n.   2  

ASTENUTI .................... n.   3 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0 
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO con MODIFICHE ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “PROBLEMATICHE SULLA SICUREZZA 
IN VIA CAGNI E AREE LIMITROFE, CORRELATE ALLO SPORTELLO IMMIGRAZIONE 
DELLA QUESTURA DI MILANO”. PRESENTATA DAL CONSIGLIERE VENA (PROT. 
01/02/2023.0058820.E.) 
 
Il Consigliere vena, firmatario della mozione, presenta il testo in discussione. 

Dalle ore 20:39 alle ore 20:50 intervengono il Consigliere Lardieri, la Presidente Pirovano, 
il Consigliere Vena per annunciare il ritiro della mozione, indi i Consiglieri Salamon, Dolgetta.   
 
Ore 21:00 del giorno 09/03/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 09/03/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO E – EMENDAMENTI  

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

BOSELLI  MONICA I MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

CAMPASSO LAURA P MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

I 

ELLI TIZIANA P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 

ESPOSITO MARIO P PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO P 

FRIGENI MATTIA P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

GERACI MARCELLO P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 

INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P ZORZETTO ANDREA P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 9 marzo 2023 ORE 19:30 
 
 
19:29 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:29 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:29 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:31 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:32 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:32 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:33 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:35 - Entra in aula: Masi Serena 
19:36 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:36 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:36 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:36 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:37 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
19:37 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:37 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:37 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:37 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:38 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:39 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:39 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:39 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:39 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:39 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:40 - Entra in aula: Ospite 3 
19:40 - Entra in aula: Elli Tiziana 
 
Alle ore: 19:40 – Apertura della discussione del punto: 
 Interventi dei cittadini 
 
19:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:40 - Interviene: Ospite 3 
19:40 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:41 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:43 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:44 - Interviene: Ospite 3 
19:47 - Fine Intervento: Ospite 3 
 
Alle ore: 19:47 – Chiusura della discussione del punto: 
 Interventi dei cittadini 



 
Alle ore: 19:47 – Apertura della discussione del punto: 
 Mozioni ed interrogazioni 
 
19:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:47 - Interviene: Medolago Roberto Giordano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:50 - Fine Intervento: Medolago Roberto Giordano 
19:50 - Fine Intervento: Plebani Laura 
19:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:50 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Fine Intervento: Plebani Laura 
19:52 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Esce dall'aula: Ospite 3 
19:54 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:56 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:56 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
19:56 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:59 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:59 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
19:59 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:59 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:04 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:04 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 
Alle ore: 20:04 – Chiusura della discussione del punto: 
 Mozioni ed interrogazioni 
 
Alle ore: 20:05 – Apertura della discussione del punto: 
 Accordi quadro 2023-2025. Immediatamente eseguibile 
 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:08 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:08 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:10 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:10 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:10 - Interviene: Medolago Roberto Giordano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:11 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:11 - Fine Intervento: Medolago Roberto Giordano 
20:11 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:11 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Fine Intervento: Plebani Laura 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 



20:14 - Fine Intervento: Motta Andrea 
Votazione aperta per il punto: Accordi quadro 2023-2025. Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Accordi quadro 2023-2025 
20:15 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 26 
Favorevoli: 25 

Contrari: 1 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 



Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 
Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Lardieri Giuseppe Antonio, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo 
Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto 
Andrea 
 
Contrari:  
Frigeni Mattia 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Alle ore: 20:05 – Chiusura della discussione del punto: 
 Accordi quadro 2023-2025. Immediatamente eseguibile 
 
Alle ore: 20:15 – Apertura della discussione del punto: 
 Opere di riqualificazione stradale delle via Iseo connesse all’intervento in via Gaeta 16.. 
Immediatamente eseguibile 
 
20:15 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:15 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:15 - Interviene: Frigeni Mattia ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:15 - Fine Intervento: Frigeni Mattia 
20:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:16 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:21 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:21 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 



20:24 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:24 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:25 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:27 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:27 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:29 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:32 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
20:32 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
Votazione aperta per il punto: em. Bettoli (2.1) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  



NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata Emendamento 
 
Votazione aperta per il punto: em. Salamon (2.2) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 20 
Favorevoli: 18 

Contrari: 2 
Astenuti: 3 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 
Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 
Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Rossi Federico, Scerbo 
Vincenza, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata Emendamento 
 
20:34 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:34 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
20:34 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:34 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:34 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:34 - Entra in aula: Rossi Federico 
20:34 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
20:34 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
Votazione aperta per il punto: Opere di riqualificazione stradale delle via Iseo connesse all’intervento 
in via Gaeta 16. Immediatamente eseguibile. 
20:34 - Entra in aula: Pellegrino Michele 



20:34 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 

Consiglieri presenti: 28 
Votanti: 28 

Favorevoli: 28 
Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Opere via Iseo 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 



Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
Alle ore: 20:35 – Chiusura della discussione del punto: 
 Opere di riqualificazione stradale delle via Iseo connesse all’intervento in via Gaeta 16.. 
Immediatamente eseguibile 
 
Alle ore: 20:35 – Apertura della discussione del punto: 
 Mozione avente ad oggetto “1) oggetto: “Problematiche sulla sicurezza in via Cagni e aree limitrofe, 
correlate allo sportello immigrazione della Questura di Milano”. Presentata dal consigliere Vena (PROT. 
01/02/2023.0058820.E.) 
 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:39 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:39 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:44 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:44 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:46 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:46 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:48 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:48 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:50 - Fine Intervento: Salamon Marco 



20:50 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:54 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:55 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:55 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
Alle ore: 20:55 – Chiusura della discussione del punto: 
 Mozione avente ad oggetto “1) oggetto: “Problematiche sulla sicurezza in via Cagni e aree limitrofe, 
correlate allo sportello immigrazione della Questura di Milano”. Presentata dal consigliere Vena (PROT. 
01/02/2023.0058820.E.) 
 
 
20:55 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:55 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
20:55 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:56 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:56 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:56 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:56 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:56 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:56 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
21:00 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:00 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
21:00 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
21:00 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
21:00 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:00 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
21:00 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
21:00 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
21:00 - Esce dall'aula: Masi Serena 
21:00 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
21:00 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
21:00 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
21:00 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
21:00 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
21:00 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
21:00 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:00 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
21:00 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
21:00 - Esce dall'aula: Zorzetto Andrea 
 
Alle 21:00 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 

Il Segretario      Il Presidente della Seduta 



Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 24 

03/09/2023 19:30 

 

 

Stefano Indovino: 

Buonasera a tutti a tutti. Bentrovati iniziamo la nostra seduta che ricordo essere audio 

registrata anche per i cittadini che che intervengono è che se prenotati, quindi lascio subito la 

parola al signor Rocco puzziferri, non è in ordine di arrivo, ma in ordine di consegna del foglio 

per quello. Tanto, comunque c'è spazio per tutti Prego. Deve essere schiacciare il bottone 

quello di destra quello grigio di destra. Provi ancora poche posso  

3 Ospite: 

Buonasera a tutti. Vengo questa sera per rispondi il problema dell'edificio di via Conte Verde 

già oggetto di trasmissioni televisive, c'è stata la l'intervento della forza pubblica. Ma quanto 

pare è stata sigillata con due pezzi di scotch e Questi personaggi continua a entrare la cosa che 

più ci spaventa e che diverse persone qua del quartiere mentre transitavano su quel piccolo 

marciapiede, si vedono saltare fuori queste facce poco raccomandabile finora, non è successo 

niente. Non aspettiamo che succeda qualcosa prima di poter intervenire. Mi sono rivolto. Alla 

polizia locale o una mail dice Mi hanno risposto che non è loro competenza, ho mandato anche 

la mail alla presidente e all'assessore Mazzali. Dov'è la preside? Non mi ha risposto come 

sempre, va bene mazzale mi ha risposto. È che avrebbe guardato dicendomi che un'area 

privata dei cittadini non interessa, se hai privato non privata internet quell'edificio lì sia mesi 

sicurezza che nessuno può ci posso entrare. Se ci metto un muratore inizio d'anno, non so Non 

è compito mio mi sono rivolta ancora la pubblica commissariato Comasina e quanto passi sono 

stufati anche loro perché ha detto ha fatto già diversi interventi e non mi fanno neanche più 

entrare m'ha fatto mandare una mail pec la PEC l'abbiamo dovuta fare come comitato un 

cellulare ma per preso i soldi a fare la PEC ma non ho ricevuto risposta dalla dal commissariato. 

Chiediamo noi cittadini cosa abbiamo fatto dobbiamo subire questa cosa finché non si 

risolverà visto che va avanti da Ben 10 anni, quella situazione dentro c'è un odore passa 

davanti a parte le cacche dei piccioni, così è possibile che non si esce a pulirla e mettere in 

sicurezza che ci sono quei due legnetti lì che gli hanno spaccato dentro lo stesso dalle finestre 

entra e privato questo privato dovrà mettere in sicurezza, se no lo facciamo noi cittadini c'è 

tutta siamo Ci abbiamo ripreso la moriamo. Noi siamo arrivati a questi livelli andremo avanti, 

così poi nel quartiere ci sono altri piccoli problemi. Io penso che si possono risolvere 

tranquillamente ma non abbiamo risposte un angolino dove c'è un condominio che 

sistematicamente tutti i lunedì non mette i sacchi idonei al Giro di raccolta. Ma mi sa mi dice 

no. Polizia locale Non è compito loro del Municipio, non se ne occupa nessuno e questo 

L'impresa che fa il giro tacchi da anni fa il cavolo che vuoi lui lunedì, poi il sacco nero e da lì 

cosa succede attira altri sacchi noi tutti i giorni dobbiamo fare chiamare a me e a un se vieni a 

pulire tutti i giorni. No, non chiedo una cosa normale che i cittadini non sali a vigilare intorno e 



tutti i quartieri Sacchi non stacchi c'è un altro problema del che mi hanno esposto i cittadini del 

supermercato Conad il carico e scarico non viene rispettato addirittura alle 4 di notte arrivano i 

tir e scaricano nel frattempo passo di TIR della Bartolini e ti sente un bar e non c'è il diritto al 

riposo alle 4 di notte, devo sentirti di camion che scaricano e anche lì nessuna competenza 

nessuno interviene. L'unica cosa dico. Che c'è in questo quartiere c'è una sosta selvaggia ed è 

giusto che vengono montate, però facciamo anche in modo di regolamentare in questa sosta, 

soprattutto nella Curva dove non c'è piede le persone fanno fatica a transitare quel 

marciapiede e si parcheggia. Come si muove la 82 si blocca il cambio si blocca in avanti così 

allora chiediamo come cittadini. Anzi vorrei un assemblea di quartiere visto che non abbiamo 

una sede dove poterci incontrare chiediamo a voi dove possiamo incontrarci come Grazie. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

signora puzziferri la parola al signor Ghislandi Buonasera.  

3 Ospite: 

Buonasera a tutti. Allora sono qui nelle vesti di agente immobiliare di un'operazione. Chi è 

partita in via Iseo abbiamo presentato un piano legato anno costruzione, Torre Resegone, 

abbiamo presentato in comune con una variante è una miglioria nostro la nostra idea sulle 

parti e che sono legate al progetto di via via, Iseo. Volevo avere. Innanzitutto cosa avevate 

deciso sul L'intervento è stato presentato perché interessava sia una parte nostra privata che 

avremmo dato in uso, comunque comune retrocedendo dalla proprietà prossima parte 

importanti su cui volevamo intervenire utilizzando gli oneri che ovviamente domani izzazione 

per sviluppare un'area verde alle posto di posti auto uffici sono davanti al centro sportivo, 

quindi era stata prevista una rete mento dei posti auto per creare il maggior. Verde e delle 

aiuole che in questa maniera poteva dare continuità a tutto il passaggio televisivo, Dov'è 

Chiusa e quindi da Vincenzo da Seregno per poter davanti alle scuole di via Iseo abbia creato 

questa. Apri virgolette Oasi Verde dove i ragazzi anche uscendo da scuola o chiusi usufruiva del 

centro sportivo poteva avere un'area verde e mi serve soltanto i posteggi, quindi non abbiamo 

avuto risposta da parte del comune chiede davamo il l'esito di questa nostra presentazione. Se 

non dovesse essere accettata in Ti volevamo chiedere comunque che gli oneri che andremo 

sicuramente a versare per l'operazione che faremo vengano utilizzati per migliorare la zona 

qua circostanze dei parcheggi periodo zona dove le cancellate? Sono in completo degrado le 

zone venerdì sono completamente mal tenuti abbandonate. Quindi se non dovesse essere di 

vostro interesse Il nostro intervento e chiediamo Fondi che verranno versati per questo 

intervento rimangano di pubblico utilizzo per la zona circostante la nostra operazione che 

comunque ha diversi deficit e quindi ci piacerebbe che questioni Ori venissero utilizzati per 

migliorare la zona di Affori vicino al centro sportivo che è veramente. Degradata è mantenuta. 

Ecco questo nostro intervento. Ringrazio tutti grazie,  

Stefano Indovino: 

signor Ghislandi là non ci sono più cittadini iscritti a parlare la parola al consigliere Medolago.  

Laura Plebani: 



Sì,  

Roberto Giordano Medolago: 

grazie presidente dall'ultima volta che c'è stato consiglio di Municipio ad oggi è successa una 

cosa che mi ha lasciato un po' perplesso. Nel senso che un assessore della zona 2. Assessore al 

verde e altre cose se n'è andato. Se n'è andata nel senso che ci ha lasciato era un docente della 

Albe Steiner è stato molto apprezzato era molto apprezzato e anche io questa era leggerei 

qualcosa della nostra segretaria Silvia roggiani che aveva scritto qualcosa a riguardo, però mi 

sono dimenticato di prenderlo e quindi non lo leggerò. Comunque aveva scritto delle cose 

molto interessanti è molto valide di questa persona io di questa persona non so se consiglio di 

zona 2 ha fatto qualcosa a riguardo però Io chiederei e lascio alla presidenza la scelta di tenere 

un minuto di silenzio. Questa persona che si chiama Giancarlo Aprea che ha sempre dato 

molto per la città di Milano per la nostra zona e in particolare per la nonna dov'è era un 

docente molto valido. E i suoi alunni si rivolgevano lui per un mucchio di cose. A me questa 

cosa mi è piaciuta molto che è successa in un periodo che non c'era non c'era niente qui che da 

noi e quindi non so neanche in consiglio di zona 2 è stato fatto qualcosa, quindi io lascio alla 

voglia alla volontà del presidente Introini Stefano la voglia di tenere questo minuto di silenzio 

per ricordare questa persona questa persona che oltre a essere un docente di di Chiara fama 

era anche un un personaggio che suonava nella banda degli Ottoni suonava la grancassa e qui 

Io lascerei lascerei alla volontà del nostro presidente la decisione di tenere questo minuto di 

silenzio o meno. Questo è quello che chiedo. Grazie mille, grazie consigliere  

Stefano Indovino: 

Medolago la parola alla presidente Plebani. Grazie  

Laura Plebani: 

Presidente. Sì, io volevo prendere la parola per riportare il fatto che il primo marzo ho 

partecipato a Palazzo Marino alla testimonianza che hanno tenuto i ragazzi che hanno fatto il 

viaggio da Milano a matausen che è una tradizione che ripresa fortunatamente dopo il covid. E 

quest'anno per la prima volta c'è stato un bel coinvolgimento anche per quanto riguarda I 

municipi perché le scuole dei vari municipi si sono hanno fatto anche un lavoro di recupero 

della memoria scegliendo di adottare. Diciamo in maniera simbolica un deportato hanno fatto 

un lavoro di ricerca su queste biografie. Quindi anche diciamo dopo un finita didattico è stato 

un un'esperienza anche per loro molto. A noi hanno consegnato la la vita di Pietro Brambilla, i 

ragazzi sono quelli dell'istituto superiore Lagrange. Quindi stasera Colle volo portunità punto 

del consiglio per poterla consegnare a tutti voi e alla presidente, grazie, grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie  

Vittorio Tripicchio: 

presidente. Allora io prima di presentare due emozioni. Vorrei dire che ieri sono stato dando il 

consolato iraniano. In occasione della festa del 8 marzo per testimoniare la mia la vicinanza di 



diversi compagni di partito che erano lì davanti Riguardo a questa battaglia di civiltà che sta 

mostrando che stanno mostrando in tutto il mondo i cittadini iraniani particolari le donne. Non 

è escluso che Cercherò di coinvolgere il municipio nelle prossime nei poi nelle prossime 

settimane perché possano essere portate avanti delle iniziative a testimonianza attuale verso 

le donne iraniane e non solo anche iraniane e applicano in particolare. Allora la mia prima 

mozione. È una mozione congiunta alcool continuerà serbo che ad oggetto abbandona rifiuti 

occupazione suolo pubblico marciapiede, via Conte Verde 1, angolo via Imbonati Premesso che 

osservare curare gli spazi pubblici e pedonali, quali strade marciapiede tutte quelle aree di 

quartiere di cui cittadino ha diritto di usufruire senza intralcio abusivi, quali bidoni e cumuli per 

la raccolta dei rifiuti. È il minimo che un'amministrazione pubblica dovrebbe garantire 

considerato che da anni presso la via Conte Verde al civico un incrocio Imbonati persistono 

bidoni per la raccolta di rifiuti comuni della stessa causando di fatto q Una bottiglia di suolo 

pubblico non idonei all'accumulo di rifiuti, nonostante le numerose segnalazioni avanzate 

Addams e la polizia locale la situazione che si riscontra e sembra analoga creando non poco 

sconcerto nella cittadinanza si si chiede di promuovere e attuare un'azione immediata perché 

si ripristina lo stato dei luoghi e controllo affinché aree di solati dei Quartieri nuovi caso in 

situazioni e allora quanto analogo a quanto menzionato la seconda mozione invece ad oggetto 

ed è un tema sul quale si ritorna la sicurezza sui mezzi ATM permesso che a Milano da me sì, 

Esiste un problema sicurezza sull'utilizzo di alcune linee trasporto pubblico locale è che sono 

59 59, almeno fino alla settimana aggressioni subite dai dipendenti ATM durante il servizio 

sulle linee di superficie metropolitane e solo negli ultimi quattro mesi da inizio. Dalla sua gli 

ultimi tre mesi, quindi dall'inizio dell'anno e ciò ha causato scioperi anche da parte del 

personale per richiedere sicurezza sul posto di lavoro è tale problema è sentito anche nel 

nostro municipio, come già suonato più volte in questa ora è considerato che il Comune di 

Milano a disposizione nucleo di tutela trasporto pubblico composto dal personale polizia locale 

e che tane nucleo con labbro e con la Fiorita ATM che composto ricordiamo a 153 Vigilantes 

che non sa però le stesse mansioni della polizia locale, ma solamente il compito di fare attività 

di pattugliamento sui mezzi trasporto pubblico preso atto che il consiglio comunale di Milano 

in Tata 10 11 2022 approvato una mozione che richiede un aumento della polizia locale sui 

mezzi di trasporto pubblico prende motivazioni espresse nelle verso del considerato che si 

chiede che il presidente l'assessore alla partita del nostro Municipio qui dalla presidente più 

giovane la sessione Mazzali si interfacciano con l'assessore alla partita del Comune di Milano 

per verificare. Possibilità di rafforzare la sorveglianza che il nucleo è che nucleo di tutela 

trasporto pubblico locale esercita sulle linee 9231 74 e 75 sono le fermate della metropolitana 

Maciachini Affori FN Affori centro Bignami grazie, grazie con te  

Stefano Indovino: 

piccola, prova con sia scerbo si  

Vincenza Scerbo: 

buonasera la mia mozione presentata insieme al consigliere tripicchio riguarda il la situazione 

di degrado di del parco Nicolò Savarino in particolare che anche stata denunciata in questi 

giorni sui giornali la presenza di topi. Aggrediscono che hanno aggredito anche un cane che poi 

in seguito così dicono i giornali a questo morso è morto in quanto appunto attentamente 



questi animali sono ormai portatrici portatori di malattie e quindi la pericolosità punto 

dell'area cani dovuta a questa infestazione di topi che sembra escano dalle palazzine che sono 

là a te ormai appunto abbandonate Le palazzine dell'area ospedale ex basse ex ospedale bassi 

qui che appunto io sintetizzo sintetizzo la mozione punto considerato che il parco nel parco Ci 

sono precarie condizioni igienico sanitarie. Arie a causa principalmente appunto 

dell'infestazione di queste palazzine da parte di roditori nonostante appunto i soldi che sono 

già stati presentati da alcuni cittadini che ad oggi però non hanno sortito nessun effetto 

migliorativo è che lo stato in cui versa il parco non rende onore alla memoria qui alla persona a 

cui ha dedicato si chiede di promuovere e richiedere un'azione immediata di disinfestazione e 

derattizzazione dell'intera area alla società che se ne deve occupare e qui bisogna investigare. 

Infatti mi rivolgo un po' a voi, non è un gran giallo e la conosciamo la società perché 

nell'articolo si parla.  

Stefano Indovino: 

Ok, sono io che ho litigato dibattito, quindi insomma di richiedere un'immediata 

disinfestazione e derattizzazione dell'intera re-edi prevede attraverso i lavori della 

commissione della convocazione delle due commissioni 2 e 3 del consiglio la programmazione 

di interventi di messa in sicurezza e riqualificazione dei anche delle palazzine in oggetto che 

anche lì punto basta ho finito. Grazie mille. Non ho altri interventi. Prego. Se si è prenotati e ti 

prego presente si è grazie,  

Anita Pirovano: 

volevo semplicemente notizia Harvey tutti e tutte perché anche a seguito del sopralluogo che 

abbiamo fatto tre giunto domenica sera abbiamo continuato entrare nei giorni scorsi come 

senza soluzione di continuità, ma e vi abbiamo sempre informato facciamo da ottobre a questa 

parte nei giorni scorsi. Sono stata contattata dal signor prefetto di di Milano che questo 

pomeriggio ho incontrato e con anche l'assessore alla sicurezza e coesione sociale Mazzali e 

con l'assessore comunale Marco Granelli stato un incontro in cui abbiamo avuto modo, quindi 

in questo senso molto utile e prezioso e avuto modo di esporre eh, quelle Che sono state le 

osservanze di domenica, abbiamo avuto modo in particolare di rappresentare, diciamo i tuoi 

elementi di di grossa e fragilità della messa in atto ad oggi e con alcuni cambi, diciamo di di 

modalità che però non sono intervenuti su due aspetti che restano avviso mi sembra di non è 

fondamentale che sono è il metodo per incanalare, diciamo le le domande, anzi. In questo caso 

le domande desiderate perché siete eh, tutti quanti che è questo è solo il primo passaggio 

della percorso che poi porta eventualmente al riconoscimento della Protezione Umanitaria è 

un percorso tortuoso che prende a Brivio proprio da una spontanea dichiarazione della 

cittadino e migrante che chiede sostanzialmente di entrare nella percorso. L'accoglienza e poi 

a questa è prima è manifestazione e formalizzata seguono altri passaggi che sono il 

riconoscimento il fotosegnalamento e poi è la complicazione di un modello che si chiama C3 e 

eventualmente diciamo il riconoscimento il diniego della dello status di una forma di 

protezione sapete che esistono alcune quindi i tempi sostanze non si tratta solo di tempi 

lunghi. Si tratta di tempi incerti e precari perché che nel 2023 la modalità diciamo per 

procedere con questo tipo di richiesta sia sembrarti la notte e ho tutto il weekend davanti a 

una transenna su andare a condizione che tutti quanti abbiamo trovato il primo elemento, 



diciamo di carattere generale il secondo ovviamente riguarda anche la presenza di persone 

fragili fragili come è come il definirei perché chiunque attraversato. Ormai la mediterranea è 

scappato è una condizione di fragilità, sicuramente abbiamo osservato e donne incinta 

persone con bambini piccoli persone anziane persone con disabilità o altri tipi di è malattia 

invalidante, quindi l'interlocuzione di Samu è stata su entrambi i fronti in questo senso che che 

sono anche abbastanza complementi in particolare sulla secondo c'è stato comunicato dal 

signor prefetto che è in corso con la Questura lo studio di una modalità che possa intanto 

mettere in sicurezza in un percorso diverso e celere questo tipo di persone che rientrano in 

quel tipo di condizione, ma noi abbiamo evidentemente anche è rappresentato la la questione 

di carattere generale, sarà nostra premura informarvi di ulteriore altre interlocuzioni che 

spero. Credo ci saranno e mi ha fatto piacere che consiglieremo la presidente Motta insieme 

alla presidente Mazzei alla presente, plevani anno mi sembra già convocato per la settimana 

prossima una seduta congiunta che possa davvero aiutarci a fare quel pezzo che diciamo deve 

avere lo sfondo e provare a fare lo sforzo, non di suggerire e non solo di fare la fotografia di 

quello che non funziona che è sotto gli occhi di tutti, ma anche di provare a immaginare senza 

uscire da quelle che sono le nostre prerogative, soprattutto senza sostituirci a quelle altrui, 

però Quali possono essere delle delle richieste anche abbastanza concrete da da mettere in 

campo, mi mi sembra aver via molto sinteticamente m'ha dato gli elementi diciamo di novità di 

oggi. Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

presidente. Prima di passare alla alla nomina di scrutatore l'approvazione del verbale facciamo 

il minuto di silenzio di cato all'assessore apre a richiesta consigliere Medolago. Grazie a tutti. 

Procediamo con la nomina degli scrutatori consigliere frigeni consigliere Medolago consigliere 

dolgetta. Consigliera Altavilla Ok scrutatori insieme dolago consigliere frigeni è consigliere 

Altavilla che ringrazio per la disponibilità Procedi con l'approvazione del verbale numero 23 

della seduta del 19 gennaio. Se non ci sono interventi a riguardo lo diamo per approvato. 

Possiamo quindi al primo punto all'ordine del giorno, adesso siamo sugli accordi quadro 2023-

2025 la parola al presidente, mo Grazie  

Andrea Motta: 

Presidente, allora è un lavoro che ci ha visto convocare tre commissioni e quindi prima 

separatamente poi in seduta congiunta per arrivare ad un elenco di tutte le criticità da 

segnalare all'interno del Piano Triennale delle opere per quelli che sono gli interventi da 

risolvere in accordo quadro 3 volte si è riunita la commissione due due volte la commissione 

educazione e una volta la commissione anche la commissione verde. Frutto di questo lavoro è 

appunto questo elenco che non sto a leggerli perché lungo e comunque abbiamo esaminato in 

più sedute di commissione, faccio solo presente che nell'ultima pagina nell'ultima tabellina che 

riguarda altri interventi c'è un refuso perché è l'incrocio sul quale si chiede di inserire la 

possibilità di un semaforo a chiamata e via Astesani angolo Viale Affori e non Via Zanoli. Come 

riportato erroneamente e quindi chiedo agli uffici di fare la colazione non necessita un 

emendamento in quanto è solo il nome di una via da correggere non non è non cambia il 

contenuto della richiesta, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 



presidente notta. Se non ci sono interventi, prego consigliere tripicchio. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie presidente io Come anticipavo alla presenza per inizio il consiglio, volevo valutare di 

concerto con tutte le cose puoi dire maggioranza se si potevano inserire altri interventi per 

quanto concerne la parte dell'edilizia scolastica di niente la parte di manutenzione, se la 

possibile inserirla già in questo accordo quadro. Ecco posso dire quali Sì, allora Allora siete lisce 

alla verniciatura delle ringhiere per quanto concerne l'asilo della Thomas Manna è la 

verniciatura anche dei cancelli che presentano tratti tratti di ruggine oltre al rifacimento dei 

bagni delle tubature, però questo c'eravamo detti che eventualmente poteva essere oggetto 

prima di sopralluogo per capire se la puzza di fogna che si avverte anche la tua viale Suzzani sia 

causato appunto dalla fognatura che persiste dire luogo oppure eventualmente se è causato 

eventualmente da entrarci che passi sto nelle tubature stesse dei bagni e anche per quanto 

riguarda invece la programmazione della sostituzione di alcune finestre. Parliamo dell'asilo 

però eh. Grazie Prego  

Stefano Indovino: 

Consigliami Medolago. Grazie  

Roberto Giordano Medolago: 

Presidente. Ma io a riguardo di questo richiesta faccio presente una cosa ci sono tenuti i 

consigli delle unità educative e siccome l'elezione del presidente del segretario è stata una 

ultraveloce, poi si è parlato dei problemi che aveva che aveva il gruppo di scuola dell'infanzia, 

mi di compagnia. Allora si è venuto fuori questo problema nel discorso dell' unità educativa 

bene, altrimenti nella prossimo incontro lo fanno presente e si prendono lezioni del caso punto 

e basta. Questo è quello che io  

Stefano Indovino: 

intendo. A fermare. Grazie conserverò alla prova presidente Plebani. Sì,  

Laura Plebani: 

io per quanto riguarda appunto il discorso degli odori e della relatività del fogna eccetera, 

abbiamo detto appunto che ci muoviamo per un sopralluogo nella zona per capire anche 

meglio questa situazione sul discorso verniciature ringhiere cancelli, Ritengo che sia un 

intervento di manutenzione ordinaria che può eventualmente la scuola richiedere in 

autonomia. Non credo che abbia le caratteristiche per un accordo quadro e quindi io questo 

punto magari sarei per non non inserirlo al momento nelle priorità punto perché anche 

dicevamo la pioggia della cultura era presente in commissione ci ha riportato altre 

problematiche, quindi probabilmente. Quella non è una priorità al momento neanche per per 

la struttura in sé per quanto mi riguarda lascerei. Ce l'hai così com'è con l'impegno 

assolutamente a fare il sopralluogo che abbiamo già ipotizzato. Grazie  

Stefano Indovino: 



Presidente Plebani. Ho visto presente Motta. Ma te. Ma sì,  

Andrea Motta: 

grazie. No, era solo se non necessitava un intervento di chiusura e poi volevo appunto ribadire 

che in occasione del suo perché confermo quanto hai risposto la presidente plevani è che in 

occasione di un eventuale sopralluogo si potrà elencare tutto quanto e evidenzieremo e 

sottoporlo con una delibera ad hoc in cui il tutto posso anche assumermi la responsabilità io di 

non averlo messo con quest'ottica perché l'elenco poi lo lo lo concluso. Io con il mio vice 

preside e queste voci che erano emerse in seduta di commissione, non lo nego lo confermo 

sono state accantonate proprio in vista di un eventuale sopralluogo Enel ritenerle soprattutto 

di tipologia manutenzione ordinaria e non straordinaria. Anche perché poi non era chiarissimo 

dalla Commissione se si parlava della ringhiera di E perché era brutto fuori anche e anche i 

parapedonali e quindi erano i parapedonali, se non sbaglio sono eccitati perché non c'entrano 

con la scuola maestra e struttura di arredo urbano e quindi l'abbiamo inserite. Mentre tutto 

quello che concerne vale concerneva la scuola, quindi la scuola era L'intenzione era di 

rimandarlo in vista di del sopralluogo in cui elencare tutto. Grazie  

Stefano Indovino: 

presente Motta. Quindi se non ci sono interventi procedo a mettere in votazione il punto. 

dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione presenti  

28 favore 28 con 306 notiziario approvato, procediamo con la votazione del immediata 

eseguibilità dichiaro aperta valutazione. dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

25 contrari 1 astenuti 0 approvata Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno che 

riguarda le opere di qualificazione so dare della vs o connessi all'intervento in via Gaeta 16 la 

parola preside poesia consigliere frigeni. Grazie  

Mattia Frigeni: 

presidente, volevo solo segnalarle che ho ascoltato io l'unico a votare contrario per errore se 

può essere corretto, grazie, grazie,  

Stefano Indovino: 

prego Presidente. No, grazie presidente. Allora  

Andrea Motta: 

il punto in esame riguarda la richiesta di parere per venuta a dire il vero già l'anno scorso per 

quello che riguarda la riqualificazione stradale a scomputo oneri della via Iseo connesso ad un 

intervento edili. Via Gaeta 16, sostanzialmente la conferenza dei servizi dello scorso anno 

svoltasi lo scorso anno dopo la nostra commissione seduta la nostra delibera di consiglio si era 

chiusa con una richiesta di una aggiornamento integrazione della documentazione a seguito di 

alcuni pareri contrari tra i quali il nostro la proprietà a dicembre è ripresentato delle quanto 

riteneva integrante e quindi gli uffici centrali ci hanno risolto posto la documentazione 

chiedendo aggiornamento anche sul nostro parere nella seduta di commissione è emerso che 



si è avuto già nel progetto si è avuto conferma che le alberature ricordo che nello scorso anno 

non era pervenuta documentazione sufficiente a trarre dei dei. Una relazione tecnica non c'era 

ma c'era una sola planimetria, per cui avevamo sollevato diversi dubbi, dando parere contrario 

su tutte e tre le richieste i macro interventi che questa proposta di riqualificazione stradale la 

la documentazione per pervenuta ora in aggiornamento toglie dubbi sul fatto che sono 

presenti saranno rispettate rispettate le alberature presenti non verranno Bing abbattute e 

quindi visto che questa era l'unico punto che avevamo come contrario alla richiesta di un 

parere favorevole su questa voce questa questo primo, ma qui vento la scelta ora e di dare 

parere favorevole alla sistemazione del tratto ciclopedonale che unisce via Vincenzo da 

Seregno col parcheggio di via Iseo. Mentre persistono le i dubbi e le non le osservazioni 

contrarie per quanto riguardano gli altri due interventi. Ovvero la proposta di asservimento ad 

uso pubblico di un'area privata che di fatto non ho freddo nulla in più ai cittadini. Anzi. 

Probabilmente brava la manutenzione la manutenzione dell'area il comune e non era 

vedevamo l'utilità pubblica, posso leggervi che abbiamo quindi riportare integralmente la il 

giudizio precedente, cioè espresso nella nella delibera dell'anno scorso che Pare configurarsi 

come semplice intervento estetico ai lati di ingresso pedonale della nuova struttura non si 

rileva una possibile fruibilità da parte dei cittadini e pertanto non si non se n'era vede 

l'interesse pubblico Ce n'era per gli stessi motivi, però qualora si dovesse procedere alla 

realizzazione delle ipotesi progettuale di cui si sta trattando si chiede che la manutenzione 

della stessa rimanga il soggetto privato e il terzo invece riguardante la revisione dell'area 

parcheggio non ci convinceva Sostanzialmente perché venivano eliminati una c'era una 

diminuzione consistente dell'offerta dei posti auto è una disposizione delle degli stalli di sosta 

a Pettine. Che aggrava e quindi è difficoltoso carico e scarico di passeggini di chi Accompagna i 

bambini al vicino asilo e la planimetria non non sembra prevedere attraversamenti pedonali 

all'interno dell'area di sosta. Quindi per questo motivo la delibera Si se si conclude con 

l'espressione di un parere favorevole per la riqualificazione del tratto pedonale compreso tra 

Vincenzo da Seregno e il parcheggio mentre parere contrario alle altre due voci così come 

descritte nel dal momento che la voce del non non era chiarissima. Ho chiesto al capogruppo 

Giorgio Bertoli del PD di proporre un emendamento correttivo per un pochino più esplicito mi 

ha solo asciugare la parola lui che lo esprime lo esplicita tutti è semplicemente sottolinea il 

fatto che siccome quasi città non interesse pubblico alle opere urbanizzati vive in realtà non sa 

tutte perché poi cosa mi ha dato parere favorevole. Quindi abbiamo specificato meglio che si 

riferisce al all'aria all'uso di asservimento. All'uso pubblico la segmento di pubblico dell'area 

privata che veniva ceduta al comune. Grazie Presidente  

Stefano Indovino: 

Motta la parola al capogruppo bettley. Grazie Presidente,  

Giorgio Bettoli: 

quindi vado subito al punto, quindi nella delibera nel punto ci si chiede di sostituire la frase 

nelle opere realizzate le proposte con seguente testo Nella servimento ad uso pubblico del 

nuovo spazio di proprietà privata che se venisse comunque realizzato dovrà prevedere la 

manutenzione in carico del privato, grazie. Dopo  

Stefano Indovino: 



gruppo Bertoli la parola capogruppo sala verde,  

Marco Salamon: 

chiaramente avendoci essendoci più contatti con il presidente Motta, proponiamo quello che 

chiamerei un emendamento di precisazione un po' analogo a quello che ha presentato su un 

aspetto. Il capogruppo metto i minuti fa questo è un emendamento di precisazioni del.due 

detta per spiegare a te il consiglio si esprime a favore di la risistemazione di questa area che 

proprio un'area verde con due così ciclopedonali ai lati e correre in fondo a via Iseo collega 

Vincenzo da Seregno alla al parcheggio di cui abbiamo parlato prima. Ecco e per essere precisi 

c'è stato fatto una proposta in cui la vogliono abbellire Ok, ma è questo è il momento di 

richiedere quindi si dice che c'è parere favorevole alla stazione di questa la ciclopedonale in via 

Iseo, ma di richiedere che Confermato il rispetto integrale della Bea tu esistenti e il 

posizionamento su entrambi i lati la testa e la coda ai piedi del nuovo tratto sistemato 

pedonale di paletti permanenti a.t.a. Impedire l'accesso anche occasionale dei mezzi a motore 

lo Ricordo a tutti che l'accesso dei mezzi a motore del nuovo Palazzo 11 piani di via Gaeta e di 

via, Gaeta Tozzi. Buonanotte Gaeta via Gaeta, è da via Gaeta, quindi dalla diciamo dalla via 

laterale dove hanno lo scivolo per i box e l'accesso al palazzo. Quindi questo è un 

emendamento precisa Tivo e per evitare che diciamo nell'esecuzione. Sì, sì, sì, succeda 

qualcosa e venga messo in dubbio. Questo questo punto quella di enciclopedia. Ciclopedonale 

deve rimanere anche per la sicurezza, ovviamente perché lì non possono convivere ai veicoli a 

motore e i bambini e ragazzi che lo fanno uscendo da quella da 100 sportivi Sea tutto qua, 

quindi questa è l'emendamento precisa attivo, appunto, due fine. Grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

Salamon. Se non ci sono anche interventi, procedo con a scusi, scusa che  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

scusa cosa luce. Ti vorrei chiedere il presidente Motta. Chiedo venia se non non me lo 

ricordavo che l'ho letto all'inizio non è noi eravamo fatti in commissione, avevamo detto che 

gli oneri urbanizzazione sospesi. Comunque li vero oppure no, l'abbiamo messo se no 

altrimenti possiamo metterlo tranquillamente comandamento che abbiamo sempre fatto ci 

sono le aiuole che ci sono in via Vincenzo da Seregno più poter fare con le aiuole all'interno di 

quell'aria. Perché di solito l'abbiamo sempre fatto mi ricordavo che avevamo detto qualche 

cosa. Grazie.  

Stefano Indovino: 

Scusate scusate non si purtroppo, non si può Chiedo venia, anche io prego presente, ma si  

Andrea Motta: 

è una richiesta legittima, non mi sembra di averla inserita. Quindi si può venissimo inserire 

ricordo che comunque non è prassi che le la monetizzazione cerchiamo ancora i preliminari 

non è ancora il progetto definitivo, per cui di solito non è quantificato ancora l'onere. Cioè, 

infatti la proposta del dell'operatore che in qualche modo se li scala facendo attività e 



costruttive e non ancora quantificata proprio in vista poi dell'accettazione o meno di queste 

cose però Una volta che vengono quantificati di solito ci viene chiesto dove destinarli possiamo 

comunque già accennarlo l'eventuale con un emendamento, aggiungiamo pure la voce e prassi 

comunque che ricade nel territorio di pertinenza dello stesso operatore la prima evidenziato, 

quindi la la possibilità di inserirlo non era motivi per negarlo, non Sinceramente non ricordo su 

questa commissione si era emerso esplicitamente, però non c'è problema, non ho badato forse 

neanch'io proprio perché siamo ancora ai preliminari e non ancora un progetto definitivo e 

non era quantificata la voce, però si può benissimo aggiungere. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente molto prego capogruppo Salvo. Allora a questo punto invece  

Marco Salamon: 

molto importante e ringrazio il presidente da Diego e ve l'ho sollevato e anche ovviamente 

presente. Perché ci si possa capire tutti quanti questo progetto che ha avuto un iter parecchio 

lungo. Io l'ho visto un anno e mezzo fa in commissione paesaggio, la prima volta si basa sul 

fatto che le opere che loro hanno chiesto di fare per cui sono state. Se volete diciamo 

chiamiamo così Boh due è una approvata è scritto da tutte le parti che erano fatti con oneri a 

scopo, ok? Quindi questo è un punto da poco perché noi stiamo di fatto a provando una cosa 

che Iri abbellimento che non è da poco. È perché io progetto nessun guardato e tanta roba di 

questo pezzo pedonale si prevede nuovi pavimentazioni di pregio gli ovali le aiuole non so 

Vabbè a €5000 molto di più, quindi Qui bisogna capirci qui. Se per noi va bene che quest'opera 

sia con opera scopo o meno. Tutto qua, perché per essere un po' pragmatici Ioli impressioni 

che se invece cioè loro li vogliono fare con le opere a scopo, se noi invece. Diciamo che ci sono 

delle più che gli oneri vadano. Sì nel quartiere ma in cose più prioritarie io personalmente sono 

d'accordo d'accordissimo perché andare a fare un sopralluogo e il famoso passaggio 

ciclopedonale di via. Iseo non ha nessuna necessità di essere ripristino quel pezzo lì non è 

degradato, ok? Quindi io su questa cosa uscirà in modo un po' chiaro o noi diciamo che va 

bene che sia scopo lì o altrimenti ci esprimiamo diversamente. Diciamo che che vanno a fare 

opere diciamo più urgenti nel quartiere come lo stesso costruttore ha chiesto oggi mi se Grazie  

Stefano Indovino: 

non se ne sanno una parola presente. No, grazie  

Andrea Motta: 

presidente, allora. Premesso che ormai siamo in delibera e stravolgerla non la vedo fattibile, 

ma io non vedo questo problema, nel senso che se una riqualificazione di quel tratto non è 

comunque nelle nelle previsioni del comune per motivi e soprattutto per motivi economici, ma 

anche perché non ce n'è motivo, probabilmente e quindi è un vantaggio poter avere una 

sistemazione una riqualificazione anche che funziona così normalmente per mezzo di una 

scomputo, oneri detto questo stiamo rinunciando già al fatto che ci c'è danno un pezzo di aria 

e quindi oneri di monetizzabili sono comunque, cioè non questo intervento non va certo a 

sanare, tant'è che loro si offrono di cedere anche del del delle area privata per poter 

completare ancora di più i loro neri. Per cui non credo che queste opere a Zeri Non 



completamente la monetizzazione è possibile che ricadrebbe sul territorio per altri interventi 

qui io non Cioè non stravolgere la delibera. Adesso anche perché Vabbè se nessuno può 

vietare al consigliere di fare la proposta, poi andrà messa ai voti, ovviamente, però 

sinceramente non mi sembra la modalità. Cioè non mi sembra necessario arrivare a questo 

perché non è appunto che stiamo rinunciando completamente alla monetizzazione per fare 

questo intervento ce ne saranno sicuramente Davanzo e ricadranno su altri interventi del 

quartiere è lo stesso operatore. Non riesci a proporre null'altro? E quindi chiede che la 

monetizzazione ricada a beneficio di del territorio, ma non tanto per il territorio va per i 

residenti perché venderà venderà meglio, poi eventualmente li gli appartamenti detto questo 

quindi non cioè sarà lo stesso comune individuare, poi dove intervenire con richiesta, 

ovviamente è proposta del Municipio, ma non lo metto in dubbio. Questo è per cui non 

stravolgere la la struttura della delibera ad un emendamento dell'ultimo momento, tra l'altro, 

grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

presidente molto. Scusa capo prendere non ho capito se fa Scusa se mi sono  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

girato che poi effettivamente. Allora metterlo adesso. Se vi va per tenerlo sia in mente era già 

quando arrivava in comune arriva la comunicazione, però quando ci saranno effettivamente 

vediamo un attimino. Quant'è? Perché io qua non senti, non ho letto nei scomputo, oneri di 

monetizzazione moralizzazione una cosa lo sconto di oneri un'altra mi si sono scomputo oneri 

e una cosa. Se hai modo di gestione e organizzazione prima di cominciare le opere andrebbero 

pagate e quei soldi potrebbero essere spesi immediatamente impiegati. Quindi io vorrei capire 

se è motorizzazione o scomputo oneri, quindi esco Budoni.  

Stefano Indovino: 

Allora hanno fatto alla fine quindi noi possiamo farlo dopo tranquillamente. Grazie capogruppo 

lardieri quel su questo gruppo salone anarchico. Cioè non c'è modo di contenerlo. No, no 

quelle tutto però. Mamma Non non è mia, cioè, non è nemmeno i miei le mie competenze 

giudicare le opinioni associazione una nota di merito sul fatto che scalpita e non si prenoto se 

non ci sono più interventi mettiamo in votazione degli emendamenti e mi lamento del 

capogruppo bettley, lo mettiamo in votazione. Dichiaro chiusa la votazione favole  

28 contraidas notizie approvato. Mettiamo in votazione l'emendamento presentato a capo 

gruppo Salamon. Dichiaro chiusa la votazione favorevole  

18 contare 2A seno t3a provato. Mettiamo in votazione l'interesse delibera così come 

emendata dai due emendamenti dichiaro aperta votazione. Dichiaro chiusa la votazione 

favorevole 28,  

conta mezz'ora, sono Tiziana ha provato Mettiamola in votazione di immediata eseguibilità. 

Ciao casa votazione dichiaro chiusa la votazione favorevole  



28 contrade Zola 680 approvata passiamo ora al terzo punto all'ordine del giorno mozione 

avente ad oggetto che su assicurazione in via Cagni. La parola al capogruppo vena grazie.  

Carmine Vena: 

Sono contento che in parte ci sono state già delle risposte è una è una mozione e mi scuso 

sulla in urgenza e aver lasciato solo solo io anziché il numero corretto di firma, ma 

sostanzialmente la mozione riguardava le problematiche di sicurezza in via Cagni nasce 

sostanzialmente ho fatto un po' le premesse volete poi me ne vengo ma nasce da da tutto ciò 

che è accaduto nasce dagli interventi anche dei cittadini in questo consiglio lo scorso anno. Lo 

scorso autunno nasce dal lavoro anche di sul territorio di alcuni consiglieri di questo consiglio 

ben presenti sulla problematica diverse volte ha fatto presente dai sopralluoghi notturni 

dell'assessore e nasce anche per dare l'evidenza. Che che questo è un problema 

sostanzialmente che che riguarda il municipio. Guarda la città e deve essere affrontato in 

qualche modo. Chiaramente le mie considerazioni erano anche su ciò che era emerso che era 

tutto ciò che era accaduto subito dopo Natale sulla nuova organizzazione l'abbiamo saputo poi 

il sopralluogo dell'altra sera dell'altra notte. Quanto riportato sui giornali e così via dicendo. 

Quindi chiedevo sostanzialmente da un lato di interrogare il sindaco e gli assessorati di 

competenza di chiedere qual erano le azioni messe in atto e dare una risposta urgente al al 

problema dall'altra parte era sostanzialmente Ok un tavolo di lavoro anche allargato che 

coinvolga comune Municipio i cittadini comitati di quartiere in realtà, poi ci sono i mediatori i 

rappresentanti delle forze dell'ordine e quant'altro per individuare gli interventi che possono 

tamponare la situazione attuale in attesa di una risoluzione più struttura sostanzialmente 

questa era la questa era la mozione e non lo Fra l'altro anche dopo dopo il sopralluogo e tutto 

ciò che è meglio. Non l'ho non ho richiesto di cancellarla, devi mandarla eccetera anche per 

parlarne in questo in questo consiglio perché credo che anche importante lavorarci tutti 

assieme come è stato fatto sabato e domenica notte. Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

capo che proviene la parola capogruppo. Ma  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

io voglio ringraziare cavolo poverina per averla presentata il lavoro fatto anche dagli altri 

consiglieri in special modo di oggetti che è andato spesso lì la presidente tutti noi, ognuno chi 

più chi meno ci ha dato da fare e dico che la serata di domenica c'è stata salutare per tutti da 

un punto di vista nero dell'informazione perché ho sentito spesso da parecchie persone dai 

politici, chi fa politica un certo bello, mi aspetterei che si vada un po' più a fondo nelle cose e 

quello a noi è servito perché è dire è tutto disumano la pulizia non ha no, non si comportano 

bene nel Queste sono le frasi che ho sentita parecchie persone so non so neanche chi siano 

male. Dai sono arrivato un'oretta prima mi piaceva confondermi e sentire un pochettino. 

Queste frasi non fanno onore perché delle persone che lavoro non devo difendere i poliziotti 

che si difendono da soli. Però mi faceva male sentire una cosa del genere perché come molti di 

voi. Anch'io mi ero interfacciato e mi avevano dato delle spiegazioni che in effetti. Poi ci hanno 

dato quella sera voglio ringraziare il vicario dottoressa Summa per essere stata avessi ricevuto. 

Quindi con l'assessore Mazzali te l'ha detto la presidente, mi fa piacere, anzi già dimostrato in 



un momento Albi critico di darci attenzione di darci delle spiegazioni, quindi è giusto che qui se 

ne parli se ne parli con una visione leggermente diversa di quello che c'è il problema c'è Non si 

può nascondere ma abbiamo visto che queste persone stanno lavorando in modo molto molto 

professionale. Poi a vederli così può sembrare anche strano mi è sembrato strano anche a me. 

Persone che forse non li che non scappano adesso la guerra però eh, non li rappresentavano 

un bel gruppo, quindi queste tolgono anche a quelle persone che poi effettivamente hanno 

una necessità scappano da una guerra dove dovrebbe quello poi doveva essere l'obiettivo 

principale per delle persone che hanno queste necessità ci ha spiegato pure che più si danno 

da fare è più ne arrivano, quindi anche questo io ho fatto una proposta qualche tempo fa con 

qualcuno di loro di qua, perché abbiamo 8 municipi, facciamo 100 a testa spacchettando, 

secondo me il problema potrebbe essere un attimino meno grave, però ci sono altre difficoltà 

difficoltà tecniche della linea dedica degli dei mediatori. Quindi anche per la lingua più 

personale che più moltiplichi le aree e più devi duplicare poi pensare che Chiunque lì non è 

così perché al segnalamento ci sono quelli della scientifica, quindi non so non è il poliziotto che 

vede in strada che può andare a fare quella quel poliziotto per la strada è addestrato per fare 

quello chi fa un lavoro all'interno fa un'altra cosa. Quindi da quello che c'è stato detto io mi 

sento ancora più vicino alle forze dell'ordine, voglio ringraziarli stanno facendo un ottimo 

lavoro da quattro Giornate, Erano passati a 1, quindi 30 al giorno. Poi adesso in quella ternano 

per i 130. Quindi 130 130 260 260 per poterli far lavorare ed evitare di fare le file tutte le sere 

poi Sicuramente il disagio c'è so che significa che significa trovarsi in un paese che non è il tuo 

che non è un lavoro e non è bello. Io ho visto vietato agli italiani vietato ai cani l'ho vissuto 

sulla mia So cosa significa. Però proprio per questo motivo, bisogna stare un pochettino attenti 

con le espressioni e cercare di inquadrare questo problema è che ben venga che se parli 

stasera e ben venga che se ne parli nella prossima volta che vedi se ne parli in futuro, ma non 

venga dimenticato, perché il problema c'è ma possiamo dare dobbiamo essere propositivi, non 

distruttivi di questo io, ripeto, mi ero un po' ma ero rimasto un po' deluso da alcune 

espressioni di persone che dovrebbero essere invece propositivi Anziché dire sempre che gli 

altri non fanno che gli altri non sono buoni e qualche altre cose, dipende da una legge che non 

c'entra proprio niente. Comunque non voglio voglio rimanere sul fattore umanitarie, non 

voglio scendere. Non voglio coinvolgere mischiare le varie dialoghi e le varie correnti politiche, 

ti penso. Eravamo lì tutti col solo intento del problema che me va. Buondì vista umanitario. 

Grazie capo della  

Stefano Indovino: 

parola presidente, però no,  

Anita Pirovano: 

grazie anche da parte mia. Al consigliere vena per l'emozione è una mozione che ha carattere 

d'urgenza e forse non era un errore, nel senso che che ritengo. E se lo se lo dice no, poi ti viene 

a mente che la questione sia urgente necessaria non differibile, credo lo Ribadisco di nuovo 

che un merito che possiamo riconoscerci collettivamente quelle già almeno è non solo di 

averne parlato, ma di aver acceso le luci su un tema che era nella nell'oblio che Kira e margine 

della città che era poca peeling. Come si usa dire? È che nelle ultime settimane invece ha visto 

comunque un crescendo di interesse è dell'opinione pubblica dell'associazionismo. Attiva 



finanche dall'altra politica sono state presentate interrogazioni a livello Parlamentare che sono 

state nostre commissioni e un tema è sicuramente più attenzionato che che in altri momenti 

per tutte queste ragioni, però è anche a fronte della convocazione, ce ne vogliamo fare una 

delibera una delibera con proposte più più concrete io ringrazierei appunto a ribadire il 

ringraziamento alla capogruppo vena però gli chiederei se d'accordo di ritirare in questo 

momento la emozione che che appunto mi sembra parziale e anche perché si rivolge in realtà 

quasi integralmente al comune quando abbiamo verificato che che le responsabilità diciamo 

articolate e solo in minima parte, forse per quanto riguarda quel minimo di ristoro possono 

interessare ulteriormente più di quanto c'ha la dottoressa Sumo già è Insomma, in realtà il 

comune fare fare una parte sia per quanto riguarda la mediazione se per quanto riguarda il 

coinvolgimento e protezione civile, però mi sembra che sia il 16 è che ci vediamo in 

commissione. Pravo studiare non una mozione, ma una delibera è una delibera che provi a fare 

delle delle proposte molto precise. Ecco grazie presente  

Stefano Indovino: 

Pirovano la parola Kapoor pure Anzi, grazie, ma  

Carmine Vena: 

sicuramente gli eventi e le proposte che poi sono sopravvenute chiaramente ci si può lavorare 

anche qui successivamente per cui per me accetto la la richiesta non ci sono non ci sono 

problemi, quindi la possiamo poi rivedere successivamente Sulla base del lavoro che questo 

concilio in commissione fra non c'è assolutamente nessun Diciamo che sembra che sia molto 

importante, secondo me il ruolo che abbiamo sul territorio, forse il volo da politici sul territorio 

è più importante il nostro anche non anche che è intervenuto in quello a Bari livelli perché è 

quello che ha il si avvicina cittadino e raccoglie la problematica il il nostro collega che l'ha 

presentato sa benissimo di che cosa parla e non ringrazio. Ora il ringraziamento per aver 

scritto una mozione è poca cosa rispetto a chi invece sul territorio c'è più presente con me, 

quindi il collega dolgetta vorrei ringraziare lui, soprattutto per quella attività che fa. A favore 

dei nostri cittadini in municipio e ringrazio, poi tutti quanti per aver accolto la proposta il 

lavoro. Grazie mille, grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere Salamon capo lo passano perché ci abbia detto una  

Marco Salamon: 

cosa molto giusta sicuramente presente ma anche il consigliere Bena. Ora anche i miei 

ringraziare il consiglio getta, nel senso che la presenza di questo consiglio di Municipio ha un 

ruolo importante e noi l'abbiamo visto domenica notte la nostra presenza sotto forma di 

commissione e qui mi sento di ringraziare l'assessore. Mazzali che se non sbaglio avuto 

quest'idea ha fatto tanto ha fatto tanto perché attivato ad esempio grossi pezzi del consiglio 

comunale, eccetera eccetera, faccio una proposta a tutti al di là della nostra commissione del 

libro. Che abbiamo Vogliamo metterci in agenda una commissione di osservazione lunedì. 

Quand'è la prossima notte con la nuova lunedì, non mi ricordo quand'è lo prendiamo sul 

calendario, lunedì 19 marzo, c'è anche poi la festa del papà, no, allora allora in quello che non 



so se tutti sono informati della Nuova disciplina La Nuova disciplina Prevede due volte al mese 

due volte al mese non più la domenica notte, ma il lunedì notte quindi il prossimo 

appuntamento in via Cagni e sarà un appuntamento, secondo me molto critico la notte di 

lunedì 20 marzo, vado vado a Naso. Chi è calendario può confermare o smentire? Io direi che 

che potremmo se siete d'accordo. A me verrebbe da dire quasi una le commissioni riunite 

mamma se non addirittura un consiglio di Municipio su campo perché abbiamo visto che 

importante è che questa cosa può portare a ulteriori migliorie di sicuro questa nuova 

disciplina, magari migliora con la mano sinistra, ma con la mano destra prevede altre criticità 

perché se lì ci saranno 1200 persone il rischio che ci siano. Ad esempio in c20 non è da poco. 

Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

capo che possano la prova consigliere dolgetta celebrato anche questo consiglio a tutti. Sono  

Giovanni Dolgetta: 

lusingato per le ante per i tanti riconoscimenti che non credo di meritare se non quelli di 

essermi adoperato per quello che erano le Tematiche ma non da adesso da un anno passato 

quando ancora c'era il supermercato attivo. Ecco da lì partivano i primi input da parte delle 

fiere che mi avevano così contattato per informarmi sulle problematiche che stavano vivendo 

quindi poi la chiusura del supermercato a peggiora la situazione, ovviamente, essendo lì vicino 

e conoscendo bene qua di quale problema si parlava ho cercato di essere il più possibile 

presente anche coinvolgendo degli dei parlamentari, i quali mi avevano assicurato fin da subito 

che nel giro di 7-10 giorni il problema si sarebbe risolto sto parlando di viale Suzzani, cosa che 

successe è il problema si risolve, quindi tutto quello che sta accadendo ancora nella strada e 

nella Dov'è ancora io Ribadisco e lo chiedo al presidente della commissione di andare a fare un 

giro lei però per andare a vedere il massacro delle piante che hanno fatto per accendere i falò 

che non mi sento di condannare perché passare la notte alla ghiaccio, non è bello per nessuno 

Tantomeno per quella gente che in modo così disperato cercano un futuro diverso. È meglio se 

mai dovremmo parlare di altre cose, ma non voglio far polemiche, visto che mi avete 

alloggiato. Io ne sono fiero. Rimango qui senza far polemiche, perché il problema non nasce 

adesso il problema è vecchio come il cucco quando Invia in Bonate c'erano già le pattuglie 

dell'esercito si grida contro quelli che volevano militarizzare La città E quando mai Adesso mi 

fate e la cronaca di questi giorni, in parte ci danno non Ragione perché una ragione stupida ma 

gli eventi gli eventi senza la presenza delle forze dell'ordine. E sappiamo che sono carente quei 

quattro quelli che sono rimasti sono veramente e fanno qualcosa di eroico A tutela di tutti 

senza distinzione di parte motivo per il quale io ringrazio sempre comunque le forze dell'ordine 

perché non solo lavorano per loro rischiano emettono assicuro la nostra incolumità con questo 

ho chiuso. Ripeto la situazione così tragica mi tocca comunque dirvelo non lo è se non quando 

si legano in alcune attività commerciali perché tanto si in parecchie flussi di alcune decine 

creano problemi perché l'intrattenimento di due giorni che fanno in loco per poter poi a 

caparra, io non ho Altre cose ho visto un paio di figure che Fanno degli accertamenti prima 

ancora che vanno a mettersi in fila, c'è qualcuno che li giostre c'è qualcuno che che li li li 

organizza ma sembrerebbe per me indicare e qualcuno senza averne le prove, le ho 

fotografate tutto certificato questi questi raggruppamenti con persone che evidentemente li li 



aiuta oppure li aiuta a comportarsi. Spero non in modo cattivo, ma in modo organizzato per 

poter vedere i soldi loro problema. No chiuso. Grazie mille  

Stefano Indovino: 

considerato dichiaro. Quindi chiuso il consiglio di Municipio e ci vediamo alla prossima seduta 

anticipo. Carattere. Diciamo che ai capigruppo avevo lasciato intendere che potesse il 23 in 

realtà, poi convoca capivo più probabilmente sarà il 30. Però senza però decidiamo insieme, 

però anche per dirlo agli altri in modo che tutti si possa organizzare. Grazie e buona serata.  
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Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Bettoli (2.1) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/03/2023 

Data apertura votazione:    09/03/2023 20:33 

Data chiusura votazione:    09/03/2023 20:34 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Salamon (2.2) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/03/2023 

Data apertura votazione:    09/03/2023 20:34 

Data chiusura votazione:    09/03/2023 20:34 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     12 

Presenti:     23 

Votanti:     23 

Favorevoli:     18 

Contrari:     2 

Astenuti:     3 

Non Espresso:     0 

Assenti:     8 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Opere di riqualificazione stradale delle via Iseo connesse all’intervento in via Gaeta 16. 

Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/03/2023 

Data apertura votazione:    09/03/2023 20:34 

Data chiusura votazione:    09/03/2023 20:35 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Opere via Iseo 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/03/2023 

Data apertura votazione:    09/03/2023 20:35 

Data chiusura votazione:    09/03/2023 20:35 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 






